

ABRÉGÉ D'HISTOIRE DU CANADA

DECOUVERTES ET PRISES DE POSSESSION

1. Découverte de l'Amérique.—En 1492, le célèbre Génois, Christophe Colomb, employé au service du roi d'Espagne, révéla à l'Europe étonnée l'existence d'un Nouveau Monde. Les principales Puissances maritimes de cette époque s'empressent d'y envoyer des découvreurs, et se partagent entre elles ce nouveau continent. Bientôt après, une foule d'aventuriers à la recherche de cette terre de richesses merveilleuses parcourent l'Amérique en tous sens et y jettent les fondements de plusieurs colonies importantes.

2. Colomb—ses voyages.—La première terre à laquelle aborda Colomb fut l'île de San-Salvador, une des îles Lucayes; dans le même voyage, il découvrit Cuba et Saint-Domingue, où il bâtit un petit fort. A son troisième voyage, en 1497, il suivit les côtes septentrionales de l'Amérique du Sud.

3. Injustice à l'égard de Colomb.—On n'a pas donné le nom de Colomb au Continent qu'il découvrit, c'est une des nombreuses injustices dont les Espagnols se rendirent coupables envers cet illustre navigateur. C'est à Améric Vesputce qu'était réservé cet honneur.

Questionnaire.—1. Qui a découvert l'Amérique?—2. Sur quelle terre Colomb aborda-t-il pour la première fois?—3. De quelle injustice l'Europe s'est-elle rendue coupable envers Colomb?